

職員の受けた被害も様々です。

大自然の前

本校も被害を受けました。<br />
生徒や保護者:

## 学校が再開して1ヶ月が過ぎました

5月10日(火)から新しい学年での生活が再開しました。制服を寄贈してく ださった卒業生の皆様とそのご家族の皆様に心から御礼申し上げます。

然は、

私たちに災害をもたらし、人間の都合

高校総体が終わり、生徒達は新チームでの練習や各種検定、今月末に控えている期末考査 に向けて一生懸命取り組んでいます。現在もボランティア活動に参加している生徒もいます。 それぞれの学校生活が充実したものとなるよう、今後も努力していきます。

な災害をいくつも経験しているはずです。自

に遡れば、記録に残せない太古の昔から大き

い知らされました。しかし、人々は、

過去

私たちはひれ伏すしかないことを改めて

(6月号) 144号

日: 平成28年6月15日 :校長 山下



れた方々やご家族に謹ん 際しまして、 この度の「熊本地震」に 命を落とさ

でお悔やみを申し上げると

ともに、被害に遭われた皆様に心からお見無

申し上げます。

人はみんなのために・

## みんなは一人のために 山 下 由美

恵みももたらしてくれます。私たちが合わせ

に決して合わせてくれない反面、たくさん

ていく…柔軟に対応する力を発揮するの

祖先がそうしてきたように…。

万全の環

5月23日から行われた高校総体に、本校からサッカー部、ソフトテニス部、バスケット ボール部、弓道部と陸上部が出場しました。

野球部は6月3日から行われた美里大会に出場し、準優勝という好成績を残しました。夏 甲佐高野球部の応援をよろしくお願い致します! (裏面に関連記事あり)



ても、その状況でやれることを行動に移し

きたいものです。今だからこそ、

それぞれ

境でなくても、不自由なことがたくさんあっ

開新高校と対戦

なのため、

みんなは一人のために…。

良さを集める時だと思います。一人はみ

### **★美里大会試合結果★**

010 - 51 回戦 2回戦 011 - 7松橋

決勝 6-8 小川工業



国府高校と対戦



男子は天草拓心、 女子は八代東と対戦



弓道部 女子個人に出場

たって校内研修を行いました。研修を通して、 少しでも早く高校生活に慣れていくために、 学校生活の目標を設定することができました。 二日間にわ 一学年の仲

意味が秘められているのかを知り、 の挑戦」の「可」「能」「性」の文字にそれぞれどういう 先生の講話です。 私が今回の研修で一番印象に残っていることは、校長 学校の目標である「夢実現、 組 池田 この目標の下に頑張 沙雪(御船中) 可能性へ

とも知ることができました。 修四でクラス紹介とドッチボールをし、 ム」では、普段話す機会がない人と話すことができまし れから出会う友達を大事にしていこうと思いました。研 との大切さを感じました。研修一の「親の学びプログラ っていこうと思いました。 また、今回の宿泊研修を通し 人の数の方が多い」という言葉を胸に、今の友達やこ 講師の先生がおっしゃった「出会う人より出会わな <del>ر</del> 他の人と協力するこ 他のクラスのこ

夢の実現に向け

ション

上がりました。

高校総体が終わり、3年生は就職 進学試験に向けて勉強モードに切り替 わりつつあります。1・2年生の進学 希望者も、先輩方と切磋琢磨しながら



高の思い出を作っていこうと思いました。

親の学びプログラム

学校長講話

可能性は∞(無限大)

これから三年間同じメンバーで過ごしていくので、

かを再認識することができました。

最後の研修五の作文で、自分がなぜ甲佐高校を選んだ

勉強に励む個別指導と学習会がス トしました。

6月9日(木)放課後から各教科 から指導を受けています!

## 人権教育講演会(6/8)

「水俣病事件~人としての尊厳を取り戻 す闘い~父・川本輝夫の勇気の物語」 水俣病資料館語り部 川本 愛一郎様

## 今月の一枚

カルチャー倶楽部写真班の岩本さんが出品した作 品が平成28年度熊本県高文連春季写真コンテス で入選しました。1年生も入部し、今後の活動も楽し みです!ホームページでもぜひご覧ください。



### 「大空へ (託麻中)

旅立っていくタンポポの綿毛。 高校3年生の スみんなが、これから真っ青で気持ちいい大空に飛 を重ね合わせて撮影し

ます。

的確に言葉にすることを心がけていきたいと思い

★オープンスクール開催★





り打って点数を取り、 きます。古川監督をはじめ、今まで支えてくださっ とさばく等、当たり前のプレーを当たり前にしてい 自分の所に来た打球はきちん 生方への感謝の気持ちを た保護者や地域の方々、先 忘れず、全員野球で頑張

# 夏の大会に向けて

いです。

ですが、夏の大会前の最後の公式戦でとても良い経 美里大会での準優勝という結果はとても悔しい 野球部 三年 松尾 (矢部中

験ができたと思います

今年の甲佐高野球部は攻撃のチームです。しっか

分の経験に活 かしていきた これからの自 この経験を 教えることの難しさを知りました。 ち着いて<br />
行動する<br />
ことを<br />
学びました。 分の持っている力を発揮させるために何事にも落 中力を持続させるコツや、 をコントロールすることの大切さです。 また、主将としては、自分の知っていることを 弓道部に三年間所属して学んだことは、 弓道部 三年 香月 精神を落ち着かせて自 優里 わかりやすく (東町中) 特に、

高校総体を終えて